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会長挨拶	 阿部会長

皆さん、こんばんは。
先ずは報告です。
先週例会後の理事会を30分以内で終わらせる目標を
掲げて、事前に資料に目を通す事で35分間で終える事
が出来ました。
来月の理事会は、例会前16時45分から行い、例会後
は理事の皆さんと懇親会を行う予定です、理事の皆さ
ん宜しくお願い致します。
8 月 1 日（火）は、江坂企業協議会主催のクリーン

デー（清掃活動）にクラブ会員15名の参加が有り、内
8名が朝食モーニングに参加頂き懇親を深める事が出
来ました。
8月 4日（金）は、クラブ奉仕担当の炉辺談話を実施

しました。会員増強と魅力あるクラブ作りをテーマに
話し合いました。クラブ会員17名に参加頂きありがと
うございました。
本日は、吹田警察に梶山パスト会長・橋本パスト会
長と私の 3 人で警察署長と面談してきました。内容
は、自転車のヘルメット着用義務化が進んでいないの
と、特殊詐欺被害が吹田市はワースト 1との事です。
この二つの件をクラブの皆様に広めていきたいので、
卓話の依頼をして来ました。
今日のネタは、昨日から高校野球が始まりました
ね。105回大会で 4 年振りに全員での開会式になりま
した。
暑さ対策でルールが変わりました。

1．ベンチ入り18名から20名に増員になる。
2 �． 9 回引き分けの場合は、10回からタイブレーク
を直ぐ行なう。
3 �． 5 回裏終了後クーリングタイム10分間を設け
て、選手はベンチ裏に移動してクーラーや扇風機
が置かれている涼しい場所で休憩を取るようです。
余談ですが、今大会の高校野球からスマホでも見ら
れるAbemaで無料配信出来るようになりました。

ゲスト紹介
	 親睦活動委員会　青木委員

本日のゲストスピーカーはいらっしゃいません。
そして米山奨学生のエランバム,�ガントイビ様とご
友人の大阪難波ロータリークラブの米山奨学生のバー
シニ�ペレーラ様にお越し頂いています。
本日の例会をごゆっくり楽しんで下さい。

幹事報告	 坂本幹事
1 �．先週 7月31日に開催されました理事会の報告をい
たします。決議事項は以下になります。
①�IM第 2 組、会長幹事会（二輪会）開催に伴う年
間スケジュール変更の件。
②�9 月度卓話プログラムの件
③�ジャンボ将棋の件、今年度も江坂大池地区公民館
の青少年講座の一環としてジャンボ将棋を行ない
ます。当クラブは参加賞の飲み物を協賛致します。
④�献血活動の件、今年度の第 1回目を 8月31日、ビ
ケンテクノ社で開催致します。後ほど、社会奉仕
委員会から詳細の報告があります。
⑤�今年度も無事故無違反チャレンジコンテストに参
加致します。こちらについても後ほど依頼事項が
あります。
⑥�危機管理委員会の設置の件、RIや地区において
も設置されています、危機管理委員会を理事会内
に設置いたします。クラブ内外のハラスメント事
項や、パンデミック、天候災害等に迅速に対応す
るために設置いたします。対応窓口を私、幹事の
坂本、クラブ奉仕の堀理事と西村SAAが務めます。
⑦�2022－23年度決算及び監査、2023－24年度予算が
審議されました。

本日の例会

第1899回例会　令和 5 年 8 月21日
今週の歌　「岬めぐり」
卓　　話　「私の職業」
　　　　　　　　　　　　　青木　秀記 会員

前回の記録

次回の例会

第1９００回例会　令和 5 年 8 月28日
今週の歌　「奉仕の理想」

第1９００回例会記念　移動例会



2 ． 8月会員並びにご夫人のお誕生日と結婚月のお祝い
　お誕生日のお祝い　
　会　　員：榎原会員、坂本会員　
　会員夫人：�青木会員夫人、合田会員夫人、坂口会員

夫人、瀧川（健）会員夫人、西村会員夫
人、村井会員夫人

　ご結婚月のお祝い：江村会員夫妻
3 �． 8 月10日（木）から 8月15日（火）まで事務局はお休
みです。急用のある方は、幹事の坂本までご連絡を
お願いします。
4 �．来週 8月14日（月）は、例会休会日です。お間違え
の無い様宜しくお願い致します。そして 1日は理事
会が開催されます。例会前の16時30分からですので
お間違いのないように。
5 �． 8 月21日の例会に、大阪大淀RCから今年度の地区
大会のPRに来られます。
6 �．先月発生しました秋田県の豪雨災害の義援金支援
依頼がきております。募金箱を回しますので皆様の
ご支援をお願いいたします。
7 �．米山奨学生エランバム,�ガントイビさんに阿部会
長より奨学金の授与がございます。
　なお、ガントイビさんは今月末の第1900回記念移
動例会にも参加しますので 9月の月初は休みの為、
2か月分の奨学金が授与されます。
　本日は、友人のバーシニさんも例会に参加されて
おります。

米山記念奨学生報告
	 米山奨学生エランバム, ガントイビさん

今日は友達のバーシニさんと一緒に吹田西RCの例
会に来ました。彼女は大阪難波RCから米山奨学金支
援を受けています。�先月は大阪難波RACに誘われ、
新しい人たちと友達になる機会を得ました。吹田西
RCの皆様、今日はバーシニさんを招待してくれて、
ありがとうございました。

出席報告	 出席委員会　橋本（芳）委員長
●会　員　数　38名　　出席会員数　32名
●来　　　客　 2名　　本日の出席率　94．12％
● 7月24日の出席率（メーキャップ含む）100％

社会奉仕委員会	 瓜生委員長
8 月 1 日（火）午前 7時30分から江坂企業協議会主催

のクリーンデーが実施されました。大変暑い中、当ク
ラブからは、阿部会長、紙谷会員、橋本（徹）パスト会
長、河邊パスト会長、由上パスト会長、瀧川（健）会員
とご息女、青木会員、江村会員、合田会員、坂本会
員、瀬川会員、髙木会員、福原会員、堀会員と私の会

員15名の参加が有りました。終了後、 8名で喫茶店に
行き親睦を深めることができました。
次回のクリーンデーは当クラブ主催で、 9 月 1 日

（金）に実施予定です。
ご協力よろしくお願い致します。
今年も無事故・無違反チャレンジコンテストを10月
1 日から来年 3月31日まで実施致します。本日から 9
月25日まで募集致します、運転免許証をお持ちで参加
希望の方は申請書に免許証No記載と印鑑（認印可）
の押印を印影が欠けないようにお願い致します。
8月31日（木）午前10時から午後 4時まで、日本赤十

字社に協力して献血活動をビケンテクノ様の御協力で
駐車場に献血車が来て実施致します。ご案内チラシ
は、皆様のボックスに入れておきます。献血のご協力
よろしくお願い致します。
来月 9月 8日（金）18時より社会奉仕の炉辺談話を実
施致します。場所は当ホテル西側出口すぐにある「肉
バルMARUGO」です。会費は5,000円で飲み放題で
す。是非、ご参加よろしくお願い致します。

クラブ奉仕員会	 堀　委員長
クラブ奉仕委員会から報告とご連絡致します。
1．クラブ奉仕委員会炉辺談話報告について
　日　時：2023年 8 月 4 日（金）�18時～
　場　所：鶴橋風月　江坂店
　参加者：�（敬称略）青木、阿部、井伊、家村、瓜生、

合田、近藤、坂口、清水（良）、杦本、髙木、
瀧川（健）、橋本（徹）、橋本（芳）、福原、村井、
由上、堀　計18名

・阿部会長のご挨拶
�　会員増強には魅力あるクラブづくりが必要。皆さ
んでご意見を出してください。

・坂口パスト会長の乾杯ご発声
�　暑い夏は、熱いものを食べて冷たいものを飲む、
これが健康には一番。大いに食べて飲みましょう！

議題は会員増強を主テーマとして、下記 2点につい
て忌憚の無い活発なご意見をいただきました。

⑴�もし自分が誰か一人勧誘するとしたら、どういった
基準や着眼で誘ってくるか？
実績のある方は成功体験も合わせてお願いします。
●�昔は属している様々な団体や協会に入って、自分
の目に適った人を誘った。
●とにかく声掛けを増やす。
●�同好会やナコンパノムなど魅力ある活動をもっと
SNSで発信すると共にSNSで募集を呼びかける。
●青年会議所出身者を誘う。
●�以前入会されていたロータリアンのご子息やご親
戚へアプローチする。
●ベンチャー企業へ声をかける。
●友達が多く出来るというフレーズを使う。
●�昔は一人の勧誘対象者に対して複数の会員で誘っ
ていた。
●100％出席について事前に伝えるべき。
●�入会を前提とした方々に限らない体験例会を一時
的ではなく年間で数多く設ける。
●候補者がいれば先に根回ししておく。

⑵�退会防止も含めクラブとしての受け入れ体制の在り
方のアイデアをください。



●�仕事 1番、家族 2番、ロータリー 3番（会長のと
きはロータリーが 1番）。
●親睦を深める機会を多く作りフォローする。
●魅力あるクラブでないと女性会員も入会しない。
●毎週の例会を楽しくする。
●親睦の先に奉仕がある。
●100％出席を今後も続けるかの議論が必要。
●�先輩に対しもっと敬意を払う前提で、パスト会長
にも役割をお願いする。
●�例会後の二次会（昔はホテルレストラン）を行
なっていた。
●�定款細則を変えて同好会活動（グルメ同好会や野
球同好会など）をメーキャップの対象にすること
で、100％出席のプレッシャー低下と同好会を通
じたロータリーライフの活性化を行なう。

・橋本徹也パスト会長の総括
�　新入会員は始めに親睦活動委員会へ入る。昔は親
睦活動委員会メンバーでよく懇親会をやって、新入
会員が馴染みやすいようにしていた。良い事は今後
も継続してやっていくべき。

2 �．第1900回記念移動家族例会のご案内について
�　 8 月28日（月）18時から中国料理�翠園（すいえん）
で移動家族例会のご案内です。
来週が休会日なので、21日の例会で参加費９,０００円

を徴収致します。
ご準備のほどよろしくお願い致します。

青少年奉仕委員会	 佐藤委員長

一昨年、社会奉仕事業の一環として地区補助金を利
用してジャンボ将棋を作成しました。昨年と同様、江
坂大池地区公民館の 8月度青少年講座で「校長先生・
教頭先生と遊ぼう！！　校長先生が用意した夏休みイベ
ント　ジャンボ将棋」今年も青少年奉仕委員会と社会
奉仕委員会の共同事業で実施致します。
熱中症対策も兼ねて、飲み物を協賛して応援したい
と考えております。
日　時：2023年 8 月23日（水）午前10時～12時の予定
場　所：吹田市立大池小学校　体育館
対象者：吹田市立大池小学校の小学生（約20名）
内　容：�当日は大池小学校の先生たちの運営で、当

クラブ阿部会長の挨拶、また、競技前後で
参加賞の飲み物（ 2本/ 1 人）を提供する。

当日は、クラブ会員のご参加よろしくお願い致します。

ロータリー財団委員会　	 福原委員長

本日、合田会員、木下会員、青木会員、橋本（芳）会
員、田中会員より、寄付をいただきました。ご協力あ
りがとうございました。

米山記念奨学会委員会	 木下委員長

本日、坂本会員、橋本（幸）会員、と私、木下より特
別寄付をいただきました。ご協力ありがとうございま
した。

45周年特別準備委員会
	 清水（良）副委員長

　本日、例会終了後に45周年特別準備委員会を開催し
ますので、出席者の方は会場の方によろしくお願い致
します。

ニコニコ箱	 西村SAA
●青木会員　妻への誕生日プレゼントありがとうござ
います。
●木田会員　先週の例会欠席のお詫びです。
●木下会員　お休みが多く申し訳ございません。
●合田会員　妻への誕生日プレゼントを頂戴しまし
た。ありがとうございました。
●清水（大）会員　先週欠席のお詫びです。江村会員、
大変お世話になりました。
●清水（良）会員　前年度の決算報告をさせていただき
ます。よろしくお願い致します。
●瀧川（健）会員　妻の誕生日の祝い、ありがとうござ
います。
●橋本（徹）会員　本日の卓話よろしくお願い致します。
●西村会員　妻への誕生日プレゼントありがとうござ
います。
●由上会員　先週の炉辺談話では、何とかかんとか割
り勘勝ちしました。

　　　　　　　　本日のニコニコ箱� 30,000円
　　　　　　　　累計のニコニコ箱� 220,000円
　　　　　　　累計のニコニコB� 0 円

卓　　　話

前年度事業報告  橋本　芳信 直前幹事

昨年度、幹事を務めました橋本です。昨年度の事業
報告をさせて頂きます。

●�2022－23年度、例会回数41回。その中で、秋の移動
家族例会、クリスマス移動家族例会、春の移動家族
例会と成人（18歳以上）のみの移動家族例会を実施
しました。2023年 5 月 8 日にコロナが 2類から 5類
になりましたので、それまでの例会はハイブリッド
型例会を実施、それ以降は通常例会を実施しまし
た。感染対策としましては、例会前に体温計測・ア
ルコールによる手指の消毒を全会員に実施、他クラ
ブのメイクアップを未実施として運営致しましたが
5月 8日以降の例会はメイクアップ受入れを致しま
した。
●引き続きMY�ROTARY登録状況100％を維持



・�年次基金寄付 1 会員当たり185.66ドル（合計
7,426.51ドル）
・�恒久基金寄付 1 会員当たり35.25ドル（合計1,410
ドル）
・�ポリオ寄付 1 会員当たり70.87ドル（合計2,834.62
ドル）
・ベネファクター（恒久基金寄付） 1名／クラブ
・�米山寄付 1会員当たり34,166円（普通寄付205,000
円・特別寄付1,230,000円、合計1,435,000円）でした。

●�毎年、年度始めに実施される、「地区チーム研修セ
ミナー」は2022年 2 月 5 日に開催。「PETS」は
2022年 3 月26日に通常開催されました。「地区研
修・協議会（会長部門）」は、2022年 4 月 9 日に通
常開催されました。
●�2022年 7 月 1 日（金）吹田西RC主催のクリーンデー
は開催されました。今年度初の事業です。会員の出
席者　計11名
●�2022年 7 月 3 日（日）クリーン・エサカは残念ながら
雨の為中止。
●�2022年 7 月29日（金）クラブ奉仕委員会主催の「炉辺
談話」を［地区中期 3ヶ年目標と会員増強について
の論議］にて開催頂きました。場所は江坂のイタリ
ア料理ボッチデビッラ。
　会員の出席者　計12名
●�2022年 8 月 1 日（月）江坂企業協議会主催のクリーン
デーは開催されました。　計10名
●�2022年 8 月17日（水）に吹田西RCが協賛として参加
しました吹田江坂大池小学校体育館で公民館、青少
年講座の「校長先生・教頭先生と遊ぼう」が開催さ
れ、前年度に寄贈しましたジャンボ将棋の段取りと
運営、お茶の差し入れを青少年奉仕委員会と社会奉
仕委員会共同でお手伝いをさせて頂きました。　会
員の出席者　計10名
●�2022年 8 月25日（木）今年度最初の献血活動を株式会
社ビケンテクノ様のご協力の元に行いました。　献
血受付者は40名　内採血者32名（当クラブ会員 3名
含む）
●�2022年 9 月 1 日（木）吹田西RC主催クリーンデーは
開催されました。　計 9名
●�2022年 9 月 9 日（金）社会奉仕委員会主催の「炉辺談
話」を［今後の社会奉仕についての論議］にて開催
頂きました。場所は東急REIホテル　 3 階会場　計
15名
●2022年 9 月12日（月）秋の移動家族例会
　�コロナ禍、 3年ぶりの移動家族例会を開催頂きまし
た。久々の外での家族例会で、なおかつ会場がゴー
ジャスなリッツ・カールトン大阪での開催。
　�参加者　会員41名　家族（高校生以上）21名　事務
局 1名　米山奨学生 1名　合計64名
●�2022年11月 1 日（火）江坂企業協議会主催のクリーン
デーは雨の為中止。
●�2022年11月11日（金）国際奉仕委員会主催の「炉辺談
話」を「今後の国際奉仕についての論議」にて開催
頂きました。場所は新大阪江坂東急REIホテルで
す。　計16名
●�2022年12月 1 日（木）吹田西RC主催クリーンデーは
開催されました。　計12名
●2022年12月19日（月）クリスマス移動家族例会
　�3 年ぶりのクリスマス移動家族例会を開催頂きまし
た。料理の美味しい会場での設営でした。場所　ラ
フェットひらまつ、参加者　会員37名　家族（夫人
のみ）21名　事務局1名　米山奨学生1名　合計60名

●�年が明けまして2023年 1 月20日（金）青少年奉仕委員
会主催の「炉辺談話」を［青少年奉仕の新たな事業
の提案］にて開催頂きました。　計14名
●�2023年 2 月 1 日（水）江坂企業協議会主催のクリーン
デーは開催されました。　計 9名
●�2023年 2 月13日（月）国内友好クラブの熊本中央RC
の皆さん（13名）が例会に参加。その後で親睦交流
会を開催いたしました。
●�2023年 2 月22日（水）から 2月26日（日）タイ国ナコン
パノムでの小・中・高校に冷却装置付浄水器を寄贈
するクリーンウォータープロジェクト（CWP）を
実施して参りました。
　�コロナの影響で2019年以来現地に行けなかったので
すが今年度は代表団を送る事ができ、友好クラブの
ナコンパノムRCの方々と親睦を図り、友好を深め
る事が出来ました。
　�そして贈呈式に2023年 2 月24日（金）現地の贈呈先の
学校 2校に赴く事が出来、現地での子供たちの多大
なる歓迎と笑顔を見る事が出来ました。　代表団　
計 7名参加

●�2023年 3 月 1 日（水）吹田西RC主催クリーンデーは
開催されました。　計13名
●�2023年 3 月23日（木）「春の献血活動」今年度 2 回目
の献血活動を株式会社ビケンテクノ様（吹田市南金
田 2－12－ 1 ）のご協力の元に行いました。献血受
付者は、38人で内採血者は35名でした。
●�2023年 3 月17日（金）職業奉仕委員会主催の「炉辺談
話」を［職業奉仕に対する考え方及び今後の職業奉
仕の事業について論議］にて開催頂きました。
　計18人
●2023年 4 月10日（月）春の移動家族例会
　�バスにての移動で神戸クルージング例会を実施いた
しました。場所　レストランクルーズ【神戸コン
チェルト】参加者　会員27名　家族 7名　米山奨学
生 1名　合計35名
●�2023年 5 月27日（土）28日（日）オーストラリアメルボ
ルン国際大会に 3名参加。
●�2023年 6 月 1 日（木）吹田西RC主催�今年度最後のク
リーンデーは開催されました。　計 9名

詳細については今年度「2０2３－2４年度 クラブの概況」
を参照下さい。

前年度決算報告  清水　良寛 直前会計

前年度の決算報告をさせていただきます。新入会員
の方もいらっしゃいますので、簡単に、前提から説明
させていただきます。



まず、Aの一般会計は、主として、会員の年会費を
収入としております。これを原資として、例会に関す
る費用、週報の印刷費用、親睦活動費、国際ロータ
リーに対する分担金などを支出し、また、事務局の家
賃、人件費などクラブ運営に関する費用を支出しま
す。次に、Bの別途会計をご覧ください。別途会計
は、皆様からのニコニコを収入として、これを、各奉
仕活動に充てています。最後に、Cの積立会計は、周
年事業のための積立てです。
以上を踏まえ、前年度の決算について報告します。
Aの一般会計のうち、予算との乖離が大きいもの
は、収入の年会費Bと入会金、並びに、支出の例会費
です。年会費Bは新会員の年会費を意味しますが、 3
名の目標であったところ、 1 名という結果でしたの
で、不足が生じています。また、支出の例会費につい
ては、予算としては、会員の 8割出席を前提として食
事代を計上していましたが、より多くの皆様に例会に
出席していただいことによって支出増となり、その
他、期中で、ホテルの料金値上げもありましたので、
約48万円の赤字決算となっています。最終的に、これ
ら収支の乖離の結果、次年度繰越金が予算よりも約
46万円少なくなっています。
Bの別途会計については、皆様のご協力のお陰様
で、ニコニコの目標額150万円を達成できておりま
す。ありがとうございます。次年度繰越金が430万円
ですので、アフターコロナの奉仕事業の活性化が期待
されるところです。
Cの積立会計については、予算どおりの積立てをし
ております。次年度の45周年、さらに50周年におい
て、この積立金を原資とした周年事業が計画されると
存じます。
以上のとおり、ご報告申し上げます。

前年度会計監査報告
  由上　時善 直前会計監事

監事報告を致します。
2023年 7 月 3 日午後 4時に当クラブ事務局にて証票
及び帳簿を監査しましたところ、全て適正にして且つ
正確であることを確認いたしました。

今年度予算  橋本　徹也 会計

21年ぶりに会計を担当する橋本です。どうかよろし
くお願いいたします。その20年前、2003－2004年度の
決算から一般会計の収入・支出を確認いたしました。
皆さんには、10年間のデータを配付させていただき
ました。
一般会計の支出は、平均15,000,000円です。
2019－2020（40周年）からコロナ禍で例会の開催が
減少し、 3年間の支出は減っていきます。この間に会
員が減少し、収入が300万円まで減っていましたが、
繰越金があったので、危機感がありませんでした。普
通の状態に戻った前年度の決算を経て、今年度予算を
計画し、大変な状態になっていることを伝えさせてい
ただきます。収入は、会員が38人スタート 3人増加し
て、実質収入12,000,000円です。支出は、RIの人頭分
担金も今年一人 4ドル値上げ、円安。来年度は、更に
一人3.5ドル値上げ、また再来年も一人3.5ドル値上げ
となります。
今年できることと言えば、会員増強、会員増強、会
員増強です。細かいことで言えば、無駄な経費をでき
るだけ使わないことや、例会での食事ロスをなくすこ
となどを徹底していただきたいと思います。
今年、阿部会長の方針に沿って、もう少し、親睦・
プログラムの予算を上げたかったと思いますが、減ら
すのはここしかないのです。ご理解いただきたいと思
います。今年度で繰越金がほぼ 0円になってしまいま
す。予算支出14,000,000円を賄うためには、年会費一
人300,000円で割ると46.6人です。過去20年の平均支出
15,0000,000円を賄うためには同じく年会費300,000円
で割ると会員50人となります。増強が出来なければ、
多くの経費を削減すべく早く検討していかなくてはな
りません。
特別会計は、ニコニコ予算1,500,000円を昨年度同様
達成できれば、収支のバランスはとれています。
積立会計、多くあるように思いますが40周年の残額
1,700,000円多いだけです。20周年時は残高 0円。25周
年時も残高 0 円足らずを一般会計から294,492円補充
しています。30周年も残高 0 円で特別会計から
3,500,000円充当しています。35周年は、記念例会に
500,000円支出。45周年50周年に向けて潤沢にあると
いうことにはなりません。
とにかく会員増強を、阿部会長を筆頭に全員で行い
ましょう。



Suita West RC

クラブ奉仕炉辺談話　飲んでワイワイ

今年初めてのクリーンデー

8月の誕生日と結婚のお祝い

クラブ奉仕炉辺談話　食ってガヤガヤ


